
 

 

     COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE 
GENERALE de l’ADCGG22 Samedi 13 

mai 2023 à PLERIN - FDC22- 

                                        ------- 

L’Assemblée Générale de l’Association Départementale des 
Chasseurs de Grand Gibier des Côtes d’Armor s’est déroulée le 
samedi 13 mai 2023, salle Paul LE GARZIC à PLERIN, dans les locaux 

de notre fédération départementale. 

 

La présence de chaque participant a été enregistrée à toutes fins 
utiles.  

 

Mot d’accueil du Président 

Dès 9H50, notre Président Michel ROBERT a ouvert cette 

Assemblée Générale 2023 en remerciant les 45 personnes 
présentes, dont celle de notre Président de Fédération, Monsieur 
Yvon MEHAUTE.  

Étaient également présents : Mr Patrick SAGORIN, Yannick 

LUCIENNE, tous président ou ex-président d’associations 
spécialisées ayant répondu à notre invitation. 

 

2023 étant l’année du renouvellement du tiers sortant 
administrateur, Françoise ROBERT, Jacky PALLU, Mickael 



PERENNEZ, Christophe SABLE et Bertrand CARRE se sont portés 
candidats à leur réélection.  

Bernard ROUPIE , Loïc BATTAS, et Jean-Guy LE CHANU ont souhaité 
quitter le Conseil d’administration pour raisons personnelles. 

Cinq candidats se sont portés candidats en remplacement des 
départs : Patrick DEPOIS, Michel LE NEL,  Gwenaël BOCQUILLON, 
Leonard KERRELLO, Michel LABASQUE - 

L’organisation des élections a été présentée à tous les adhérents à 
jour de leur cotisation. Un vote à bulletin secret s’est déroulé 
durant l’A.G. 

Le Président Michel ROBERT évoquait ensuite le compte-rendu 
de l’A.G 2022 et quitus était donné à l’unanimité des participants. 

Le président Michel ROBERT a présenté l’activité de l’AD22 et 
demandé aux participants ,un changement de statuts afin de faire 
évoluer le nombre d’administrateur de 17 à 19. Cette motion a été 
acceptée à l’unanimité. 

 

Rapport d’activité de l’AD22 en 2022 par notre Président 

Michel ROBERT 

Ce rapport moral a permis de mettre en évidence les diverses 
activités de l’association durant l’année écoulée à savoir : 

 

 - Brevet Grand Gibier 2023 – Résultat : 14 candidats- (Tjrs en cours) 
 - Journée Sécurité Bois Meur Avaugour : 21 chasses ont été 

encadrées par l’A.D, (Bertrand, Michel, Dominique, Michel LE NEL, 
Serge RAPHAEL). 

 -  Formation Venaison en septembre 2021 par Jean Guy LE CHANU 
 - Comptage aux brames avec 24 sorties sur les différentes unités de 

population en septembre 2022 ainsi que notre participation à 
toutes les sorties « phardages » de la FDC22  



 - 5 expertises de dégâts sylvicoles (2021) ont été réalisées en appui 
de la FDC22 (Arnaud LETELLIER) par Bertrand et une conférence sur 
l’équilibre forêt gibier s’est déroulée à Saint-Servais avec Jacky 
PALLU, en présence du lycée agricole de Pontivy, suivie d’une sortie 
sur le terrain.  

 - Encadrement du stage perfectionnement au tir à moyenne et 
longue distance (Botsay) (Louis François JEHANIN) 2 journées 
entières - 

 - Cotation des trophées par Christophe SABLE  
 - Analyse des mâchoires de l’espèce cerf (Arnaud LETELLIER) 

Christophe SABLE, Michel, Bertrand, Jean-Benoît GORIN Patrick 
DEPOIS – 5 journées- 

 6 réunions de restitution cerf ont été suivies par l’A.D 
 5 réunions portant sur la gestion et la reconnaissance de l’espèce 

cerf ont été réalisées sur l’ensemble du département auprès des 
chasseurs avec projection d’un diaporama. 

 (soit au total plus de 130 journées effectives sur le terrain) 
 Création de deux flyers destinés aux chasseurs costarmoricains, 

portant sur la sécurité à la chasse et le tir des grands animaux en 
mouvement. (deux mois d’étude avant finalisation du projet) 
 

Rapport financier 2022 

La trésorière Françoise ROBERT a détaillé ensuite avec précision le 
bilan financier de l’année écoulée. Quitus a été donné à l’unanimité 
sur le bilan 2022 à notre trésorière. (Solde trésorerie + 9667,21 
euros) 

 

Travaux et présentation des thèmes suivants développés 

pendant notre assemblée Générale : 

 

Première Intervention de Michel ROBERT concernant les 
prélèvements Grand Gibier saison 2022/2023 à savoir : 

Prélèvements: 2022/2023 



1. CHEVREUILS:   7617 attributions -  7339 réalisés  - 96 % 

2. CERFS:              476 attributions   -  329   réalisés  - 69% 

3. SANGLIERS:      3430   soit  326 de plus que n-1                                                
                                    ( saison   2021/2022) 

 

    2   Exposé de Monsieur Jacky PALLU sur l’indice nocturne 
d’abondance. (Espèce cerf) 

L’Indice Nocturne d’Abondance (INA), sur une unité de population, 
correspond au nombre d’animaux vus divisé par le nombre de kilomètres 
parcourus 

 

La courbe de tendance qui en résulte sur plusieurs année (en général 5 
ans) est une donnée essentielle pour permettre, en fonction de l’objectif 
déterminé, une élaboration judicieuse des plans de chasse et assumer 
une gestion adaptative de l’espèce cerf. 

 

3 - Intervention de Bertrand CARRE sur le projet de loi de 

madame Bérangère COUILLARD concernant la sécurité à la chasse 

en date du 9 janvier 2023. 

Les 14 points ont été abordés et discutés en assemblée. 

Renforcer les formations décennales à la sécurité par un volet pratique 

1 .2  - Instaurer une formation obligatoire de tous les organisateurs de 
battue 

2. 1  - Interdire la pratique de la chasse sous l’emprise de l’alcool et de 
stupéfiants 

2. 2 -  Renforcer et harmoniser le corpus de règles de sécurité 

2. 3  -  Généraliser l’utilisation d’un témoin de chambre vide 



2. 4   -  Réaliser systématiquement un audit de sécurité sur chaque site 
accidentogène 

2. 5   -    Améliorer le suivi de détention des armes et le contrôle de 
l’inscription au fichier national des personnes interdites d’acquisition et 
de détention des armes (S.I.A) 

Favoriser les pratiques de chasse les plus sûres: Tirs postés, traque-affût… 

2. 7 - Renforcer les peines complémentaires en cas de condamnation 
suite à un accident 

3. 1  -  Créer une application numérique d’État sur les lieux et temps de 
chasse 

3. 2  - Standardiser les panneaux de signalisation des chasses collectives 

3. 3  - Afficher en mairie les jours chassés par les ACCA 

3. 4  - Favoriser les espaces de dialogue entre usagers de la nature et 
collectivités territoriales,  

3. 5  - Publier annuellement le bilan de l’accidentologie liée à la chasse 

 

    4     Nouvelle intervention de Monsieur Jacky PALLU sur le tir 

efficace du grand gibier en mouvement. 

Cet exposé fait l’objet d’un flyer très explicite. 

Jacky présentait ensuite l’intervention de l’A.D22 lors de la fête du 11 juin 
2023 « Campagne en fête » 

 

   5   Intervention de Bertrand CARRE concernant le S.I.A et la journée 
« réglage des carabines » à Botsay fixée le samedi 2 septembre. Tous 
les adhérents de l’AD22 sont invités à y participer. Un mail pour 
inscription sera transmis aux adhérents courant Août 2023 pour s’y 
inscrire. 

 



    6   Nouvelle intervention de notre président Michel ROBERT lors 
de laquelle il annonçait l’élection de l’ensemble des 10 candidats 

administrateurs. ( 10 postes à pourvoir et 10 candidatures) 

Etaient ainsi élus ou réélus : 

Françoise ROBERT - Jacky PALLU - Mickael PERENNEZ - Christophe 
SABLE - Bertrand CARRE - Michel LE NEL - Patrick DEPOIS - Gwenaël 
BOCQUILLON - Leonard KERRELLO - Michel  LABASQUE 

 

Clôture de l’Assemblée Générale par un discours de notre Président 

de Fédération Mr Yvon MEHAUTE  

Ce dernier a chaleureusement remercié l’A.DCGG22 pour tout le 

travail accompli en parfaite collaboration avec la FDC22 durant la 

dernière année et a rappelé le rôle primordial des associations 

costarmoricaines de chasse spécialisée dans la défense et la 

promotion de la chasse. Il a particulièrement souligné 

l’investissement de l’ADCGG22 dans l’encadrement des chasses de 

Bois Meur Avaugour et son implication d’une manière générale 

dans tous les aspects de la chasse du grand gibier en Cotes 

d’Armor. 

 

 

Michel ROBERT a alors clôturé la séance et invité les participants à 

un buffet déjeunatoire à 12H00 précise. 

 

Ainsi se terminait la présentation d’un diaporama de 43 diapositives 

rassemblées dans un seul PowerPoint. 

 



Clôture des débats à 12H00 et poursuite des discussions autour du 

verre de l’amitié entre les participants lors d’une restauration à 

l’initiative de Françoise que nous remercions vivement, une fois de 

plus. 

Le secrétaire                                                  Le Président 

Saint-Alban le 13 mai 2023 

 

Les deux flyers sur la sécurité et le tir en chasse collective du grand gibier 

en mouvement étaient distribués à tous les participants. 

 

 

                                                         11 JUIN 2023 

 


